
  

 

場所 

  やさしい日本語セミナー 

 

 

   

みなさんは「高台に避難してください！」と「高いところににげてくださ

い！」では、どちらの方が外国人に伝わりやすいと思いますか？ 

やさしい日本語とは、阪神淡路大震災をきっかけに取組みがはじまった、外国人

に伝わりやすいよう配慮した日本語のことです。 
 

箱根町には約 1,000 人の外国人が住んでいます。地域に住む外国人や職場で働く

外国人の皆さんとよりよいコミュニケーションを図り、お互いをよりよく理解するた

めに学んでみませんか？ 

 
 

外国人に伝わりやすい  

日時 

場所 

第１回 ７月 18日（木） ・ 第２回 ７月 24日（水）  

時間は両日とも午後１時 30分～3時 

※２回で完結する連続講座ですが、どちらか１日だけでも受講は可能です。 

 

 さくら館 会議室（箱根町宮城野 881-1） 

内容 
やさしい日本語の基礎を講義形式で学んだあと、ワーク形式で実際

に練習します。また、町内に住む外国人住民をゲストとしてお招きし、町

での生活等や難しいと感じる日本語について話していただきます。 

対象 
町内在住または在勤の方 

やさしい日本語や多文化共生に興味がある方、外国人を雇用している

事業所の方にお勧めの講座です。 

【主催】箱根町 【共催】神奈川県 

第２回の講座終了後には、ラリグラスの会（事務局：箱根町社会福

祉協議会）主催で、地域の外国人と日本人のための交流会があり

ます。こちらも、ぜひ参加してください。 

※７/24（水） 午後３時 10分～４時 30分 

※申込方法は裏面にあります。 

文部科学省 令和６年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用 



 

定 員  20名（申込先着順） 

申込み  電話、電子メール、FAX、郵送または窓口 

にて、①氏名（ふりがな）、②住所、③電話番号、 

④受講の動機（任意）をお知らせください。 

参加費   無料 

   令和６年７月 12日（金）午後５時まで 

申込先  箱根町役場町民課  

電話 0460-85-7160  ﾌｧｯｸｽ 0460-85-5872 

ﾒｰﾙ sogomado@town.hakone.kanagawa.jp 

 

FAX申込票 ﾌｧｯｸｽ 0460-85-5872   

 

 

 

 

 

  

（受講者１）

氏
ふりがな
　名

住　所

電話番号

（受講者２）

氏
ふりがな
　名

住　所

電話番号

受講の動機
（任意）

受講の動機
（任意）


